



泉つうしん

阿賀野市立笹岡小学校

令和5年7月12日

No. 5

ホームページ <http://sasaoka-es.agano.ed.jp>

願い事を叶えるために、今何をするか！

校長 石塚 繁

7月7日（金）には、1学期最後の学習参観と学年懇談会においでいただき、ありがとうございました。子どもたちは頑張っている姿を見てもらおうと、いつも以上に張り切っている様子でした。子どもたちの頑張る姿は、いつもかっこよく輝いていますね。

さて、学習や学校行事等の教育活動を進めるにあたり、子どもたちは目当てや目標を立てます。その目当てや目標の達成に向かって、どうしたらよいかを考え、取り組みます。その過程にこそ教育的意義があります。「目標を達成させるために、今何をするか」が大切になります。

そこで、7月の全校集会で、子どもたちに次のような話をしました。

今日は、スペシャルゲストに来てもらいました。

（私がエンゼルの赤い帽子をかぶり、野球選手に変装する。）



笹岡小学校の皆さん、こんにちは。（子どもたち「こんにちは。」）

僕は、大谷翔平といいます。僕のことを知っている人は手を挙げてください。

（ほとんどの子どもたちが手を挙げました。）ありがとうございます。

僕が子どもの頃の夢について話をします。

僕の子どもの頃の夢は、野球選手になることでした。そのために、ボールを投げたり打ったり、たくさん練習しました。

その他に、運を良くするために野球に直接関係ないけれど、次のことをしました。

①あいさつをする。②道具を大切にする。③本をたくさん読む。④部屋の掃除をする。ゴミを拾う。⑤審判に礼儀正しい態度で接する。

その結果、僕は野球選手になることができ、今ではアメリカで活躍することができました。夢をもつことは大切なことです。そして、そのために今何ができるかを考えて、実行することがもっと大切です。笹岡小学校の皆さんも夢をもち、今できることを見付けて、頑張ってください。応援しています。

（帽子をとり、石塚繁に戻る。）

大谷選手、ありがとうございました。

7月7日は「七夕」です。皆さんは短冊に願い事を書いていますね。大谷選手の言うとおりに、大切なことは「願い事を叶えるために、今何をするか」です。自分のできることを見付けて取り組んでいきましょう。



いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。どんな夏休みにするか目標を立て、1日1日をよく考えて過ごしてほしいと思います。夏休み期間は長いですが、過ぎると短く感じます。毎日が充実した日々になりますように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。